



Q

Home | Empresas | Empresas | Empresas



PM-ES-MPL-WONT-200001 (v1) 02/2020

Referencias:

 Ficha técnica Nucala solución, 11/2019, GSK. 2. Agencia Españ-Sanitarios. CIMA. Disponible en: https://cima.aemps.es/cima/publi en febrero de 2020).3. Ficha técnica Nucala polvo, 11/2019.GSK Para notificar una sospecha de reacción adversa contacte con GSK: o con el Sistema Español de Farmacovigilancia a través de https://nc

Opinión - El coronavirus fuera de España

Taiwán frente a la Covid-19: convertir la experiencia en esperanza



Taiwán ha aprendido de su experiencia con el SARS para atajar pronto la epidemia de coronavirus.

Embajador José María Liu. Representante de la Oficina Económica y Cultural de Taipéi en España 27/03 / 2020

En el año 2003, la propagación del **Síndrome Respiratorio Agudo Severo (SARS)**, originado en China, dejó un saldo de más de 8.000 personas contagiadas en todo el

mundo y más de 700 muertos. Son cifras que, comparadas con las que está causando hasta la fecha la Covid-19, pueden parecer casi irrisorias, pero fueron entonces un duro golpe para los países más afectados, entre ellos Taiwán, **donde fallecieron 73 personas**.

El Gobierno de Taiwán aprendió de la experiencia, y en 2004 creó el **Centro Nacional de Control Sanitario**, un organismo de gestión de desastres sanitarios que actúa como mando operativo para coordinar las administraciones central, regionales y locales, pensado para permitir la adopción de medidas rápidas ante la posible llegada de una próxima crisis.

Desgraciadamente, la próxima crisis ha llegado. Contar con este centro operativo le ha permitido a Taiwán establecer una respuesta ágil desde el primer momento ante la pandemia de la Covid-19, y los resultados han sido óptimos: los casos registrados hasta la fecha son moderados y las cifras se mantienen muy estables.

A diferencia de lo que ocurre en otros muchos países, Taiwán y España comparten el inmenso privilegio de contar ambos con **un sistema de salud de cobertura universal**, que da protección a toda la población. Sobre esta base, Taiwán ha creado un verdadero sistema digital de salud, una base de datos completa que abarca al total de la población y que gestiona con agilidad.

Con la llegada del nuevo coronavirus, se pusieron de inmediato en combinación estos datos con las bases de datos de los departamentos de inmigración y aduanas para establecer un *big data* efectivo para el análisis. Así, se generaron alertas en tiempo real durante visitas clínicas basadas en la combinación del historial de viajes y de los síntomas clínicos, permitiendo una rápida y eficaz identificación de los casos.



https://www.diariomedico.com/opinion/taiwan-frente-la-covid-19-convertir-la-experiencia-en-experanza htm

"Taiwán y España comparten el privilegio de tener cobertura sanitaria universal"

Las restricciones y controles de entrada a Taiwán se han mantenido hasta la fecha, adaptándose a diario a las necesidades y gravedad de la pandemia. A partir del 19 de marzo, está prohibida la entrada de extranjeros a Taiwán salvo casos excepcionales y debidamente justificados, a los cuales se les aplican las normas de cuarentena vigentes en domicilio o lugares determinados, y un estricto seguimiento telefónico para verificar su cumplimiento.

Como la extensión de la pandemia coincidió con la festividad de año nuevo, se adoptó la medida de aumentar las vacaciones y retrasar la vuelta a clase en colegios y universidades. Ello facilitó el control en el primer momento, y que ahora las clases estén funcionando con normalidad.

Antes de que la Organización Mundial de la Salud (OMS) lanzara su mensaje a los gobiernos de la necesidad de realizar el mayor número posible de pruebas de detección, Taiwán ya había incrementado su capacidad para realizarlas, pasando de las 380 pruebas diarias a mediados de enero a las 3.000 que se hacen ahora, y se está perfeccionando rápidamente su funcionamiento.

Taiwán ha pasado de 380 test diarios en enero a los 3.000 que se hacen hoy

Taiwán es un país acostumbrado al uso de la mascarilla como medida de prevención, tanto para evitar contagios de este u otros virus como, sobre todo, para prevenir problemas de contaminación. Desde el primer momento, tanto la población como el Gobierno han sido conscientes de la utilidad de tal medida en esta crisis. Ante el posible riesgo de desabastecimiento, Taiwán dedicó todos sus esfuerzos al desarrollo de la industria de fabricación de mascarillas, elevando la producción diaria a más de 10 millones de unidades hasta la fecha

https://www.diariomedico.com/opinion/taiwan-frente-la-covid-19-convertir-la-experiencia-en-esper

Y el mismo empeño se ha puesto en la fabricación y distribución de equipamiento médico de primera necesidad, como es el caso de los equipos de protección, el gel desinfectante, el alcohol de uso médico y los termómetros de toma rápida de temperatura.

Parwass, unsurtar similar in OMS lette la municula de gripe

En cuanto a la distribución de mascarillas, se dio prioridad a los trabajadores sanitarios y se estableció **un eficaz control de su venta al público en farmacias**, mediante aplicaciones y registros informatizados, limitando el número de unidades por persona y permitiendo al usuario saber en qué farmacia había disponibilidad en cada momento. Ahora ya se pueden adquirir incluso en las tiendas de 24 horas. Son medidas que para un sistema como el español, que cuenta con tarjeta sanitaria individual, serían de fácil aplicación.

Ni fronteras ni política

Si algo está demostrando esta pandemia del Covid-19 es que los virus no entienden ni de fronteras, ni mucho menos de política. La experiencia y el buen hacer demostrados por Taiwán deberían ser puestos en valor por la OMS, permitiendo la participación de Taiwán en sus reuniones técnicas y admitiendo su capacidad de contribuir a la lucha contra esta y otras enfermedades, circunstancia que hasta la fecha no se da debido a razones meramente políticas, por las presiones de China continental.

"Las mascarillas ya se pueden comprar en las tiendas de 24 horas"

La comunidad internacional ha reconocido los logros y la capacidad del sistema médico de Taiwán, y cada vez son más los países que apoyan nuestra participación en la OMS por motivos profesionales. Pedimos a la OMS que mantenga **una posición neutral y**

profesional, y que rechace toda interferencia política indebida. Porque sólo admitiendo la participación significativa de Taiwán, cumplirá con sus propios objetivos de universalidad, de proporcionar una "salud para todos" y de "no dejar a nadie atrás".

En cambio, mantener la exclusión de Taiwán de la OMS supondría un injusto desprecio al derecho a la salud de los 23 millones de taiwaneses y pondría freno a la necesaria cooperación de mi país en la lucha contra esta nueva pandemia, ignorando la evidencia de que, como dice nuestro lema, "Taiwán puede ayudar".

Como representante de Taiwán en España, sería para mi motivo de gran satisfacción saber que alguna de las medidas adoptadas con éxito por mi país pudieran ser también implementadas con el mismo resultado en toda Europa, donde ahora la crisis atraviesa sus peores momentos. Y de manera particular en España, país que hoy es mi residencia, al que deseo siempre lo mejor y animo a mantener la esperanza de un pronta y segura recuperación.



Más de 600 profesionales se unen a #Médicosfrentea...

La die

* Exclusivo especialistas: Oftalmología